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SPD Fraktion Im Rat der Stadt Brakel

An den Bürgermeister

Der Stadt Brakel

Herrn

Hermann Temme

Rathaus
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Brakel 17.11.2022

Antrag zur nächsten Sitzung - Betriebsausschuss/Rat

Der Rat der Stadt hat seinerzeit beschlossen einen Arbeitskreis „Dorfgemeinschaftshäuser" (DGH) zu
gründen. Dieser hat sehr unregelmäßig getagt. Leider in den letzten Jahren nicht mehr.

Sinn des Arbeitskreises ist und war es,

•  Eine Prioritätenliste für anstehende Arbeiten aufzustellen und gerecht abzuarbeiten.
•  Bei finanziellen Engpässen der DGHs nach Lösungen zu suchen, um die DGHs zu erhalten.
•  Den Betreibervereinen die Arbeit zu erleichtern.

Es ist nicht Aufgabe der Betreibervereine, die zurzeit stark ansteigenden Energiekosten an die
Vereine weiterzugeben, da diese die Mehrkosten nicht aufbringen können.

Ich möchte darauf hinweisen, wie wichtig die Dorfgemeinschaftshäuser für das Dorfleben sind.

Einige DGHs stehen finanziell durchaus gut da. Andere haben aufgrund baulicher Gegebenheiten und
mangelnder Vermietbarkeit große Probleme. Wir müssen die finanzielle Situation der einzelnen
DGHs beleuchten und nach einem gerechten Verteilerschlüssel suchen.

Wir brauchen den Arbeitskreis DGH und müssen diesen wieder mit Leben erfüllen.

Wir beantragen, in der nächsten zuständigen Ausschuss-/Ratssitzung, dem Ausschuss einen Überblick
über die finanzielle Situation der DGH's und den Arbeitskreis wieder regelmäßig einzuberufen.

Ein evtl. Beschlussvorschlag wird in der Sitzung formuliert.

Mit freundlichen Grüßen

Joachim Holtemeyer

(SPD Mitglied AKR DGH)

Ditk Ml Ithaupt

(Fraktionssprecher)


